

Asamblea de Grupo Acerero del Norte controlador de AHMSA

Los accionistas de Grupo Acerero del Norte S.A. de C.V. (GAN), controlador de Altos Hornos de México S.A.B. de C.V. (AHMSA), llevaron a cabo la Asamblea General Extraordinaria convocada para el día de hoy, en que adoptaron como principales acuerdos refrendar actuaciones realizadas por AHMSA:

El 19 de abril de 2021, Altos Hornos de México S.A.B. de C.V. (AHMSA) y Petróleos Mexicanos (PEMEX) presentaron ante el tribunal un acuerdo para el pago reclamado por la empresa paraestatal por un monto total de USD \$216'664,040.00 (Doscientos dieciséis millones seiscientos sesenta y cuatro mil cuarenta dólares estadounidenses), suma que será cubierta en tres años.

En ese mismo acto los accionistas de GAN suscribieron un nuevo contrato de compraventa con la empresa Alianza Minerometalúrgica Internacional, S.A. de C.V., para el traspaso del 55 por ciento de las acciones de GAN, valores que son parte de la garantía otorgada a PEMEX que se describe adelante conforme al acuerdo de pago mencionado.

Esta última operación quedo sujeta al cumplimiento de múltiples condiciones suspensivas, entre ellas la obtención de las autorizaciones requeridas por parte de instancias competentes, incluyendo la Comisión Federal de Competencia Económica.

El pago a PEMEX está garantizado por 99% de las acciones de Grupo Acerero del Norte, S.A. de C.V, (controlador de AHMSA del que en la actualidad la familia Ancira posee 55% y Autrey 45%) y diversos activos por un valor aproximados de US\$170,000,000.00 (siento setenta millones de dólares estadounidenses).